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据12月 19日《法制日报》头版头条报
道“合肥率先出台了进一步深化平安合肥

建设的意见,明确提出使合肥成为‘全省率

先、全国示范的平安之城’总目标。”合肥市

委常委、政法委书记张进说,这是合肥市

委、市政府对平安建设提出的具体任务。

据悉，合肥市坚持系统治理、依法治理、

综合治理、源头治理,全力抓好平安建设、社

会治理创新、创建无传销社区“三项重点任

务”；强力实施安全停车、行业调解、技防延伸

“三项重点工程”；大力提升打击违法犯罪、流

动人口及特殊人群服务管理、基层基础建设

“三项重点工作”,社会大局保持稳定。近年

来,未发生暴力恐怖事件、大规模群体性事件

和影响重大的公共安全事件；今年八类严重

暴力刑事案件占刑事案件比重仅1.43%,居

全国省会城市最低行列；连续5届20年荣获

“全国社会治安综合治理优秀城市”,三捧“长

安杯”,成为平安中国建设领跑者之一。

“在深入推进平安建设、法治建设的新征

程上,合肥市政法机关将以法治为引领,紧扣

合肥‘大湖名城、创新高地’发展主题,为打造

安徽深化改革先行先试‘合肥版’提供坚强保

障。”张进接受采访时说。

中央媒体看安徽

合肥全力打造“安徽率先、全国示范”平安之城

星报讯（记者 赵汗青）马鞍山商

人冯文金近日非常烦恼，在备受关注

的泰国亚航事件中，因为网络使用他

的护照图片，使得一些不明真相的网

友打电话发短信辱骂他及家人。目

前，他已委托律师起诉消息发布者。

莫名遭多名陌生网友辱骂

12月 12日下午，马鞍山商人冯

文金接到一位朋友电话，问他是否在

泰国航班上大闹过，冯文金感到非常

蹊跷，这位朋友让他赶紧上网看看，

他的护照被传上网了。

原来，12月12日，一位实名认证

的微博用户爆料说，两名中国乘客在

曼谷飞往南京的亚航航班上侮辱空

姐，导致飞机返航。让冯文金感到不

安的是，这名网友在微博里的配图，

在其中一张护照的照片上，冯文金的

名字与头像赫然在列。

该网友的微博引起了强烈关注，

很多人将矛头直指冯文金，认为他就

是大闹飞机的男子，纷纷指责他。

“我是躺着中枪。”冯文金说，当

天他压根就没乘坐那趟航班。

已报警并委托律师起诉

从12月 12日起，冯文金就接连

接到许多陌生人的电话与短信，大多

都是把他当做事件主角，辱骂他。

12月 12日下午，南京相关部门

经过调查发现闹事男子，其中并无

冯文金。

12月12日晚6时许，最初发布护照

信息的网友“主持人××”删除了相关微

博，次日12时许，其发布致歉信，称冯先

生并非肇事者，也不在该航班上。

冯文金告诉市场星报记者，目前

他已报案，并委托律师起诉网友“主持

人××”侵犯名誉权，要求其消除负面

影响并给予赔偿，具体的赔偿数额，冯

文金没有透露，“目前还在走程序。”

12月 20日晚，冯文金在接受市

场星报记者电话采访时说，“主持

人××”虽然删除了相关微博，但消息

是其传播出去的，此外，经过查找，其

护照证件可能来自泰国方面的地接

导游。“可能与我去泰国旅游，当地的

地接导游让我买东西我没有买，双方

搞得不太愉快有关。”

马鞍山商人被误传为亚航事件肇事者
连遭网友电话短信辱骂，目前已报案并委托律师起诉消息发布者

星报讯（记者 丁林） 市场星报记者昨日

获悉，江汽集团旗下的两家上市公司江淮汽

车和安凯客车日前同时宣布停牌，原因为江

汽集团整体上市的方案将“上会”。

两家上市公司在发布停牌公告中明确表

示，中国证监会上市公司并购重组委员会拟

于近期召开工作会议，审核安徽江淮汽车股

份有限公司以新增股份换股吸收合并江汽集

团暨关联交易重大资产重组事项。“根据《上

市公司重大资产重组管理办法》等相关规定，

公司股票自2014年12月19日开市起连续停

牌，待公司公告中国证监会上市公司并购重

组委员会审核结果后复牌。”江淮汽车和安凯

汽车在公告中如是解释。

其实，在10天前，江淮汽车也发布了一

则有关江汽集团整体上市的公告。该公告

称，拟调整以新增股份换股吸收合并安徽江

淮汽车集团有限公司并募集配套资金暨关联

交易方案，主要是取消募集配套资金安排，方

案其他内容不变。

此前的方案中，江淮汽车要向江汽集团全

体股东发行股份吸收合并江汽集团。吸收合并

后，江汽集团全部资产、负债、业务及与业务、资

产直接相关的员工并入江淮汽车。标的资产估

值确定为64.12亿元，拟换股价格为10.12元/

股，实际新增1.78亿股公司股份。此外，江淮汽

车还将向不超过10名特定投资者非公开发行

股份进行配套融资，发行价格为不低于9.11元/

股，配套募集资金的金额不超过5.96亿元。

而据业内人士介绍，取消募集配套资金

方案，主要原因在于江淮汽车认为公司目前

流动资金充足，所以考虑取消配套融资。

江汽集团整体上市方案即将“上会”

星报讯（记者 丁林） 作为农业大

省，安徽农产品出口正在加速。市场

星报记者昨日得到两条最新消息：界

首一家调味品企业率先撬开了欧盟

大门；以淮南豆腐为代表的农产品明

年将在米兰世博会上为安徽“代

言”。商务部门统计显示，今年前十

个月，安徽省农产品累计出口额实现

9.05亿美元，同比增长9.36%。从出

口商品看，绿茶、羽绒羽毛、蛋白质、

芝麻等仍是安徽省出口的拳头产品。

植物源调味料出口欧盟

市场星报记者了解到，欧盟等地

区已拒绝动物源调味品的进入，那如

何才能打开欧盟之门？在界首强旺

调味食品公司，就从蔬菜等植物中提

取“肉”味调味料。

据了解，该公司与国内外多家高

校联手建立了产学研合作平台，共同

建设了集食品工程、生物工程、农业

科技、食品、农产品和食品机械研发

检测为一体的安徽省功能性复合调

味品工程技术研究中心，攻克了从植

物中提取“肉”味调味品的核心技术。

值得一提的是，近日，该公司向

欧盟出口了首批100万美元的产品，

成为国内唯一一家向欧盟出口植物

源调味料的企业。而明年预计向欧

洲的出口量将超过千万美元。

淮南豆腐将“亮相”米兰

明年，意大利米兰世博会将开幕，

中国贸促会将代表我国组织中国馆参

加本届世博会，全面展示我国在农业、

粮食、食品、环境、可持续发展等方面

所取得的成就和对未来的探索。市场

星报记者昨日从合肥公共资源交易中

心了解到，我省淮南豆腐制作工艺因

其历史渊源和制作传统作为中国12项

展示元素之一，代表安徽省入选中国

馆相关板块并在主展区展示。

此外，我省还将制作10分钟的宣

传片，目前正在招募制作方。据了

解，该宣传片中，将囊括我省的茶叶、

石榴、柳编、剪纸以及皖西的白鹅群、

亳州的中草药等。与此同时，安徽农

业“走出去”的典型企业如安徽农垦

等元素也要体现。

界首调味料“撬”开欧盟大门

12月20日，歙县徽州古城迎来近万名游客。当日上午，从浙江台州开来的

183辆旅游大巴车到达徽州古城，近万名游客逛古街、看牌坊、观徽州府衙，品徽

州美食，体验徽州文化，感知这座古城的别样风情。 吴建平 记者 陈明 文/图


